

自分が世界と出会う場所

早来地区 義務教育学校 について

今後広報紙で
紹介すること

年内は次のような
テーマで義務教育学校
に関する情報を伝え
していく予定となつて
います。

10月号

工事や開校の時期など
について

11月号

建設地や校舎の配置
などについて

12月号

なぜ義務教育学校と
するのかなどについて

令和5（2023）年
4月、早来地区にて義務
教育学校が開校となりま
す。

皆さんにもっと新し
い学校について知つて
いただくため、令和3
(2021)年8月号より
連載をスタートしました。
今月は、遠浅小学校や
安平小学校についてや、
『義務教育学校とはどう
いう学校か』などについ
てご説明します。

※皆さんからの質問事
項や事業の進み具合
等によつては、内容
を変更することがあ
りますのでご了承く
ださい。

+ 安平小 II 義務教育学校

先月号では、早来中学校と早
来小学校を一つにして、現在の
早来小学校の近くに義務教育
学校を建設するとご説明しまし
た。

この度、7月29日の安平町教
育委員会で最終的に検討した結
果、遠浅小学校と安平小学校の
児童についても、この義務教育
学校に通つていただくこととな
りました。よつて4校は、令和
5（2023）年3月をもつて
閉校となります。

この間、遠浅小学校や安平小
学校の保護者の皆さんや地域の
皆さんには、度重なる説明会な
どの会議やアンケート調査にご
協力いただきました。教育委員
会からの説明が不足したことによ
りご迷惑とご心配をおかけし
ました。心よりお詫び申し上げ
ます。今後はより丁寧にご説明
しますので、連載にご注目いた
だき、ご不明な点などをお寄せ
いただければありがたいです。
どうぞよろしくお願ひします。

なお、6月から7月にかけ
て、特に遠浅小学校区の保護者
の皆さんや地域の皆さんと集中

的説明会などを重ねました。
その会議録については、町ホー
ムページに掲載しています。イ
ンターネット環境がない方は、
ご遠慮なく教育委員会へご連絡
ください。印刷したものをお渡
します。

早来地区、小中学校の再編について
(リンク先：町ホームページ)
<https://www.town.abira.lg.jp/oshirase/3/14244>



開校までのスケジュール

令和5（2023）年4月
義務教育学校開校までのスケ
ジュールを整理します。

令和3（2021）年7月
建設工事開始

令和4（2022）年10月
新校舎完成予定

令和5（2023）年1月
早来中学校及び早来小学校が
新校舎で授業開始

同年3月
4校（早来中、早来小、遠浅
小、安平小）閉校

同年4月
義務教育学校開校